

## Der Kirchenchor startet neu nach der Corona-Pause. Gastsänger und Neumitglieder gesucht!



Am Dienstag, den 14. September 2021, um 20.15 h geht es wieder los mit den Proben. Sie finden in der Pfarrkirche St. Blasius in Ehrendingen, Oberdorf, statt. Hätten Sie Lust, mitzusingen? Wir suchen Frauen und Männer, die gerne schöne Lieder aus allen Epochen der Musikgeschichte, von der Gregorianik und Renaissance über Barock, Klassik und Romantik bis zur Moderne singen. Auch Gospels stehen auf unserem Programm.

Für die nächste geplante Aufführung im Gottesdienst am 3. Oktober 2021 werden wir u.a. das "Ave Verum" von Mozart, die Choralmesse "De angelis" sowie das Lied "Danke für diesen guten Morgen" singen. Anschließend proben wir für die Firmung im November u.a. "Spirituals". Wenn Sie interessiert sind, dann kommen sie einfach zu einer unserer wöchentlichen Proben am Dienstag, jeweils um 20.15 h, am besten gleich zur ersten Probe am 14. September 2021. Wir freuen uns auf Sie!

Übrigens: Zwar sind wir der katholische Kirchenchor, aber unsere Mitglieder kommen aus allen Konfessionen.

Bei Fragen steht Ihnen unser Präsident, Markus Gasser, Tel. 056 221 16 63, gerne zur Verfügung.